

Datum der Sitzung: 04.12.17  
Tagesordnungspunkt: Nachhaltigkeit

## Einführung eines Mehrwegbeckersystems im AStA

### Antragstellerin

Hannah Rosenbaum, Damian Stier, Johannes Blömeke, Leander Schreyer, Hannah Sassen, Johannes Voß, Jan-Lukas Schmitt, Ingo Manfraß

### Antragstext

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Der AStA setzt bei seinen Veranstaltungen zukünftig Mehrwegbecher ein.

### Begründung

Eine Umstellung auf ein Mehrwegbeckersystem auch auf größeren Veranstaltungen würde wesentlich dazu beitragen enorme Mengen an Plastikmüll zu verhindern. Die Umsetzung ist heute Standard, so verbieten sehr viele Kommunen bei Veranstaltungen auf ihren Flächen den Ausschank mit Einwegbechern. Die Nutzung von Mehrwegbechern ist also gerade bei großen Veranstaltungen gängige Praxis. Auch hygienisch ist die Nutzung von Mehrwegbechern unbedenklich und wird allgemein empfohlen. Das Umweltbundesamt ruft aufgrund der wachsenden Menge an Müll durch Getränkeverkauf ausdrücklich zur Nutzung von Alternativen Wegwerfverpackungen auf. Durch die Studierendenschaft wurde bereits das eingeführte Angebot von Mehrwegbechern durch das Studierendenwerk Dortmund initiiert. Daher erscheint es nur folgerichtig, wenn auch der AStA zukünftig in die Müllvermeidung bei Veranstaltungen einsteigt.

Zudem könnte über bedruckte Becher der AStA bekannter gemacht werden.

Eine weitere Begründung kann mündlich erfolgen.